



Cámara de Diputados se gasta 472 mil pesos para rentar Acuario Michin



La Cámara de Diputados gastó 472 mil pesos en rentar el Acuario Michin para celebrar el Día de los Reyes Magos de los hijos de sus burócratas en 2024.

De acuerdo con el contrato al que El Sol de México tuvo acceso, la Cámara de Diputados compró mil 57 accesos, 472 de adultos y 585 de niños, para el acuario ubicado en la plaza Parque Tepeyac, al norte de la Ciudad de México, y que fue inaugurado en noviembre de 2022.

Esta no es la primera vez que la Cámara Baja utiliza recursos públicos para celebrar a los hijos de sus burócratas, en 2022 El Sol de México publicó que San Lázaro gastó 384 mil pesos para la renta del parque infantil Kidzania para celebrar el Día de Reyes y 583 mil pesos para rentar Six Flags para celebrar el Día del Niño.

Las celebraciones antes mencionadas forman parte del Contrato Colectivo del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, de acuerdo con el contrato de renta del acuario para la celebración del Día de Reyes en 2024 que fue firmado por Fabiola Mejía Hernández, directora de Relaciones Laborales y Servicios al Personal de San Lázaro.

<https://superchannel12.com/649173/camara-de-diputados-se-gasta-472-mil-pesos-para-rentar-acuario-michin>